

gen war die Abnutzung durch den Lenkschleifer klar zu erkennen, wobei es sich mehr um eine Verschmutzung handelte als um eine Abnutzung. Mit einem minim feuchten Lappen konnten die Spuren mehrheitlich entfernt werden. Die Reifen haben auf dem Teststreifen keine Spuren hinterlassen.

Fazit

Das umfangreiche Sortiment sollte für jede Situation etwas Passendes hervorbringen. Auf jeden Fall werde ich noch etliche Meter Strasse mit diesen Markierungen versehen. Das Einzige, was mir gefehlt hat, waren die kurzen gestrichelten Linien für eine Einfahrt. Diese können aber ohne Probleme aus normalen Linien selbst zugeschnitten werden. Dafür eignet sich zum Beispiel das Skalpell.



Die Markierungen sind angebracht, jetzt kann es mit der Landschaftsgestaltung weitergehen.



Das mobax.de-Sortiment lässt keine Wünsche nach Details für eine realistische Gestaltung von Strassenzügen nach Schweizer Vorbild offen.